

Et dès lors, la fleur embaumée
Versait à la brise du soir,
Sur les pas de la Vierge aimée,
Les parfums de son encensoir.

Ainsi le lys de la vallée
Honorait la Mère et son Fils,
Et, souriant, l'Immaculée
Lui redisait: " Merci, beau lys! "

Heureux du bonheur de sa Mère,
D'un lys pur Jésus s'approcha;
Bénissant la fleur qu'il préfère,
Pour la baiser il se pencha.

O lys béni, fleur admirée,
Le doux baiser se voit encor;
Jésus, sur la blancheur nacrée,
A mis une poussière d'or. (1)

† Meunier,
Evêque d'Evreux.

(1) Cette poésie est empruntée à la belle " REVUE MARIALE " publiée à Lyon — 18, rue François-Dauphin.

Nous sommes heureux de profiter de cette occasion si favorable, pour recommander cette revue, à tous ceux de nos lecteurs qui aiment la Ste Vierge et aiment à publier sa gloire, comme elle le demanda avec tant d'instance, lors de ses apparitions à Pellevoisin. — S'abonner à cette revue (prix d'abonnement pour le Canada: \$1 50 par an) c'est contribuer d'une manière efficace, à publier la gloire de Marie.

MÉMOIRES DU R. P. LACOMBE.

Les journaux de la Province de Québec ont annoncé, il y quelques semaines déjà, que le R. Père Lacombe, le vieux missionnaire de l'Ouest, allait commencer à écrire ses mémoires.

Nous sommes heureux de pouvoir commencer aujourd'hui à donner en primeur à nos lecteurs, quelques-uns des mille faits qui ont rempli la vie apostolique de ce vaillant et laborieux missionnaire.

Ces récits confirmeront aussi le jugement porté par le distingué Président de la Compagnie du Canadien Pacifique,